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Rencontre prophétique : IRAN, RUSSIE, COREE DU NORD. 
« ISRAEL, AMERIQUE ET OCCIDENT - JE SUIS AVEC VOUS ! » 

 
3 juillet 2024 

Respectueusement soumis, 
Barry Wunsch 

Le marteau canadien 
 
C'est une rencontre et une parole très difficiles à partager pour moi. Le Saint-Esprit m'a donné l'onction 
et la direction pour que je la partage immédiatement, aujourd'hui. Et c'est à nouveau avec la crainte 
du Seigneur et en tremblant que je publie ceci aujourd'hui dans l'obéissance. 
 
Veuillez prier pour que le Seigneur continue d’éclipser tout ce qui se passe, et que SA volonté soit faite 
sur la terre comme au ciel en cette heure - que les objectifs de Son Royaume l'emportent sur toute 
autre chose. Merci de prier pour la protection alors que nous allons de l'avant. 
 
Veuillez prier pour que les armées d'anges et les hôtes angéliques soient déployés pour combattre en 
notre nom et sur les nations. 
 
Le Père combattra en notre nom et jusqu'à la victoire. 
 
Les choses sont extrêmement brûlantes en ce moment sur tous les fronts, et nous convoitons vos 
prières pour nous alors que nous continuons à faire avancer la ligne de front. 
 
Nous vous remercions du fond du cœur pour vos prières, votre amour et votre soutien au cours des 
derniers mois. Nous ne sommes pas encore au bout de nos peines. 
 
Nous sommes rentrés au Canada pour quelques jours avant de repartir prochainement pour une 
autre mission. S'il vous plaît, continuez à nous couvrir. Nous ne pouvons pas y arriver seuls. 
 
Très sincèrement, 
Barry Wunsch 
 
 
Rencontre prophétique : 
 
Aujourd'hui, alors que j'étais sur l'autoroute, le Saint-Esprit m'a emmené une fois de plus dans 
l'esprit de façon inattendue. 
 
Un écran s'est ouvert devant moi et instantanément je regardais cet écran qui s'était ouvert en temps 
réel pendant que je conduisais. 
 
De la manière dont il s'est ouvert devant moi, il m'était impossible de ne pas le voir et de ne pas 
observer ce qui se passait. 
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Ce qui était sur l'écran semblait être ce qui m'était retransmis en temps réel dans l'esprit. 
 
Une réunion était en cours et, d'après ce que je pouvais discerner, elle se déroulait en Iran. 
 
Il s'agissait d'une petite salle de taille moyenne où se trouvaient environ 30 délégués.  
 
Il s'agissait de dirigeants et d'ambassadeurs de plusieurs nations qui se réunissaient pour discuter. 
 
Des interprètes étaient présents pour permettre aux délégués de communiquer. Je n'ai pas été en 
mesure d'entendre ou de comprendre mot à mot ce qui se disait, mais je savais par l'esprit ce qui 
était partagé.  
 
Une table d'honneur se trouvait devant la salle des dirigeants iraniens. Le nouveau dirigeant iranien 
y occupait le siège de l'autorité - la table centrale. 
 
Il était dur comme la pierre. Il faisait passer les dirigeants iraniens précédents pour des boy-scouts. 
 
Il passait à l'offensive. C'était clair. Non seulement par le ton et la teneur de sa voix, mais aussi par 
son langage corporel. Il ne plaisantait pas et ne perdait pas de temps. 
 
Il était au-delà de toute forme de raisonnement. Son esprit, son âme et sa raison avaient décidé de 
passer à la vitesse supérieure. 
 
Il a écouté ceux qui essayaient de le faire taire, et il était clair qu'il n'en était pas question pour lui. 
 
En fait, la simple tentative de négocier pacifiquement et raisonnablement avec lui semblait accroître 
sa colère et sa détermination à combattre encore plus durement Israël et la civilisation occidentale 
telle que nous la connaissons. 
 
Il écoutait ce qu'ils avaient à dire, puis les laissait faire, justifiant les actions et les intentions qu'il avait 
l'intention de mettre en œuvre. 
 
Il mettait en pièces tous ceux qui n'étaient pas d'accord avec lui. 
 
Il estimait qu'il était de son devoir de s'en prendre à Israël et à l'Occident comme ne l'avaient pas 
fait ceux qui l'avaient précédé. 
 
Il voulait clairement les voir anéantis. 
Il ne voulait pas avoir l'air d'un chef faible, ni se comporter comme tel.  
Il était animé d'un esprit de meurtre et de mort par une principauté démoniaque. 
 
J'ai estimé qu'il n'était pas sain d'esprit. 
 
J'ai également vu la Corée du Nord et la Russie travailler ensemble pour riposter contre les États-Unis, 
Israël et l'OTAN. 
 



3 
 

Ils avaient des actifs en position, prêts à avancer au bon moment. Ils étaient à deux doigts d'appuyer 
sur la gâchette pour faire avancer les choses. 
 
J'ai vu des groupes/cellules terroristes en attente, attendant l'appel pour agir. 
 
J'ai été emmené de là, dans l'esprit, à des réunions aux États-Unis. L'actuelle administration Biden 
était en plein effondrement. 
 
À chaque décision et mouvement qu'ils faisaient, les choses empiraient. Ils se sont enfoncés dans les 
sables mouvants. 
Ils en étaient arrivés à un point de non-retour. C’était fini. 
 
Il était clair qu'ils n'avaient plus aucune autorité, et ils en étaient parfaitement conscients.  
 
La meilleure façon de décrire ce que j'ai vu, c'est qu'ils évaluaient la dernière tentative de lutte avec 
tout ce qui leur restait pour faire tout ce qui était possible pour bloquer ou éliminer le président 
Donald J. Trump par tous les moyens possibles. 
 
J'ai de nouveau été emporté par l'esprit au-dessus de l'Amérique la Belle, et tandis que je parcourais 
le pays, les gens se rassemblaient, de grands rassemblements, de petits rassemblements et tout ce 
qu’il y a entre les deux, mais le ton était le même, à savoir qu'ils se tenaient debout pour le Seigneur, 
pour Sa justice et pour l'allégeance aux États-Unis d'Amérique et à la République qu'ils représentent, 
une nation sous Dieu, indivisible, avec la liberté et la justice pour tous ! 
 
J'ai réalisé que ce que je voyais devant mes yeux était la renaissance de la République des États-Unis 
d'Amérique, avec l'avènement d'une gouvernance divine et biblique pour la nation ! 
Les choses telles que nous les avons connues touchent à leur fin ! 
 
J'ai été emmené derrière le rideau d'une très grande scène, où le Président Donald J. Trump était 
entouré de sa famille, de ses amis, de généraux, de collègues et d'une lourde sécurité. 
Le moment était presque venu pour tous d'assister à la plus grande victoire de la lumière sur les 
ténèbres que l'Amérique ait jamais connue. 
 
Le président Donald J. Trump allait bientôt occuper le devant de la scène ! 
 
Cela aurait un impact évident non seulement sur l'Amérique, mais aussi sur les nations, pour la gloire 
de Dieu ! 
La liberté était à portée de main ! 
 
Alors que je tenais ce journal, le Seigneur m'a parlé : 
Barry, dis à mon peuple que je fais tout pour le bien ! Même s'il y a des mystères dans mes voies, et 
des choses que vous n'avez pas encore comprises, je vous assure que j'utilise toutes les choses pour 
le bien ! 
Barry, dis à mon peuple que la victoire est bien plus douce que vous ne pourriez jamais l'imaginer ! 
Je suis en train de tout racheter ! 
Je suis venu pour que vous ayez une vie abondante ! Et c'est ce que vous aurez ! 
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Venez à moi avec un cœur abandonné et repentant et je vous ramasserai, vous dépoussièrerai, vous 
mettrai une bague au doigt et vous donnerai une nouvelle robe et un nouveau nom ! 
Embrassez le voyage de l'intimité avec moi. N'y résistez pas ! 
Tu donneras refuge à beaucoup. 
Tu es appelé à faire des nations des disciples pour moi ! 
Amérique la Belle, tu accompliras la destinée pour lequel tu as été appelée ! 
Tu marcheras avec Moi et tu apporteras Ma justice aux nations. 
Ensemble, nous détruirons les œuvres de l'ennemi et les régimes diaboliques qui viennent tuer et 
détruire Mon peuple ! 
Ensemble, nous couperons la tête du serpent démoniaque en Iran ! 
Ce serpent a fait son temps ! 
Israël, Je suis avec toi ! 
Je te couvrirai surnaturellement et Je te donnerai la force de te battre et de faire face aux choses 
comme tu le dois ! 
Israël - Je ne te laisserai pas tomber ! Je ne te tournerai pas le dos ! 
Israël, Je te conduirai à chaque étape du chemin ! 
Et malheur à ceux qui osent s'opposer à Mon peuple ! 
Il aurait mieux valu que tu ne sois jamais né ! 
Ma justice sera servie ! 
Approchez-vous de Moi en ce jour et réjouissez-vous ! 
Car ce que vous allez voir va donner lieu à la plus grande moisson que le monde ait jamais connue !  
La parole du Seigneur est sainte. 
 
Très respectueusement, 
Barry Wunsch 
Le marteau canadien 
  
FAITES AVANCER LA LIGNE DE FRONT ! 
Que Dieu vous bénisse et vous protège, vous et vos familles ! 
Que Dieu bénisse et protège Israël ! 
Que Dieu bénisse les États-Unis d'Amérique, la Belle ! 
Que Dieu bénisse le Canada, le vrai Nord, fort et libre ! 
  
Barry Wunsch 
PO Box 25069 Deer Park 
Red Deer, AlbertaT4R 2M2 
  
e-mail : 
barry@thecanadianhammer.com 
  
Site web : 
www.thecanadianhammer.com 


